

pour nos habitués du Sanctuaire, au 17 juillet, le lendemain de la fête de Notre-Dame du Mont-Carmel.

**Prières pour la paix.**

“Nous croyons utile”, nous écrivait dernièrement notre Supérieur Général, “vu le malheur des temps, de clore notre circulaire par l'exhortation que l'apôtre St Paul adressait à Timothée, le plus aimé de ses disciples : “Je te conjure par-dessus tout d'organiser des supplications, des prières, des appels à la Bonté divine, des actions de grâces, à l'intention de tous les hommes, mais plus spécialement des chefs des peuples et de ceux qui occupent les hautes charges, afin que nous puissions mener une vie paisible et tranquille, en toute piété et sûreté.”

Supplions notre Mère Immaculée, Reine de la Paix, d'obtenir du Coeur de Jésus, Roi et Centre de tous les coeurs, la cessation du terrifiant fléau qui ensanglante l'Europe. . Prions et faisons prier sans relâche à cette intention.”

Pour donner suite à ce voeu si conforme au désir de Sa Sainteté Benoît XV et de NN. SS. les Evêques, nous avons cru devoir modifier quelque peu l'heure de nos offices réguliers et même d'y ajouter.

Ainsi, pour accommoder davantage nos pèlerins des environs, nous célébrerons désormais la seconde messe le dimanche et les jours de fête, à 7½ hres, soit un quart d'heure après l'arrivée du premier tramway des Trois-Rivières.

En outre, à 3 hres de l'après-midi, le dimanche, les jours de fête d'obligation et de la Sainte Vierge, après la récitation du chapelet et une instruction appropriée, nous donnerons la Bénédiction du T. Saint-Sacrement. Ces exercices de prière et de pénitence pour la paix, inaugurés au début de novembre, ont attiré chaque fois au Sanctuaire une foule compacte.

Le 21, à 3 hres, les Juvénistes des RR. PP. Franciscains, venus saluer la Sainte Vierge à l'occasion de sa Présentation au Temple, voulurent bien se charger, au salut, du chant et de la musique. Merci, chers enfants, et venez encore nous aider à rehausser l'éclat des fêtes de notre commune Mère.

**Double bureau.**

Dans notre livraison de novembre, nous annoncions que “les progrès rapides de notre revue nous obligeraient bientôt à organiser un double bureau de rédaction et d'administration.”